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Zitat von Beni-FCN 

Chesserio trat gestern ans Mikrophon und hat eine kleine Rede zur Jugendarbeit des
FCN gehalten.
Seine Rede könnt ihr hier lesen:
http://ellfcn.blogsport.de/201…en-mitgliederversammlung/

Wo wäre ein Klement ein gutes Backup im Profikader gewesen? Es wird seine Gründe, ebenso
wie bei Gärtner haben, warum kein Trainer (!), egal ob Hecking, Wiesinger, Verbeek oder
Prinzen, auf diese 2 Spieler gesetzt hat. Ich glaube nicht das alle Trainer vollblind waren. Wären
sie eine Option für den Profikader gewesen, hätten sie wie ein Wießmeier auch mal ein Spiel für
die Profis gemacht.

Ein Klement konnte sich auch bei Hansa nicht durchsetzen. Es gibt einfach Spieler die zwar in
einer 4. Liga rausstechen, aber für die es zu mehr einfach nicht reicht. Auch ich habe mir von
Klement viel versprochen, hab ihn einige Male bei den Amas gesehen. Aber es gab jetzt keinen
Grund ihn im Profikader einzusetzen.

Ebenso ein Gärtner, dem man zum Trainingslager Gewinner hochgepusht hat, aber in einer
Saison wie die letzte, bei der wir auf dem Zahnfleisch gehen mit Spielern, hatte er keine
Chance.

Mir ist es lieber man macht einen klaren Cut mit diesen Spieler, als sie noch 2-3 Jahre durch die
Amas zu schleifen. Vielleicht können Sie sich bei einem anderem Verein weiterentwickeln,
vielleicht sollen sie sich aber auch vom Traum Profifußballer verabschieden.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/16648-mitgliederversammlung-jetzt/?postID=1597879#post1597879
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